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「文化・生活」の部 代表 ３年５組 星 みのり 

7 月 3 日，登米市生涯学習センターで県意見発表大会がありました。私が発表した区分は「文化・生活」で

す。海外研修やプロジェクト活動で海外の方と交流して感じた悩みや，そこからうまれた将来の夢についての

発表をしました。結果は残念ながら優秀賞で東北大会には行けませんでした。今年で最後の出場になるので

とても悔しかったですが，他校の活動が知れるとてもいい機会だったと思います。 

「食料・生産」の部 ３年２組 土谷移月 

7月 3日、意見発表宮城県大会「食料・生産」の部に出場してきました。9人の発表中、発表番号は 2番

目・・・、とても緊張していたのを覚えています。全力を出しきることができた発表となり、私の中では今までで

一番良くできたという感触がありました。ですがマイクの入りが少し悪く、そこだけもっとしっかりやっておけば

良かったと心から思いました。 

発表が終わり閉会式、食料生産の部、優秀賞「土谷移月さん」と呼ばれ、びっくりしたのと同時に最優秀賞

受賞と東北大会出場を逃しとても悔しかったです。ですがこの悔しさを次の何かに生かしていきたいと決意し

ました。応援してくださった方々ありがとうございました。 

「環境」の部 ２年２組 小野寺 明日香 

 今回私は、校内大会を終えて、宮農の代表として県大会に参加してきました。学校の代表である意識を持っ

て、多くの先生方の前で発表練習を行いました。本番では、なんとか時間内に発表を終え、練習の成果や、

普段の実習を取り組んだかいもあって、質疑応答も良かったと、先生から評価いただきました。結果は残念な

がら、東北大会出場とはなりませんでしたが、次はプロジェクト発表に向けて頑張ります。 

 

～宮城県農業クラブ 意見発表大会に参加してみて～ 

☆星 みのり   優秀賞    

☆土谷 移月   優秀賞     

☆小野寺明日香  奨励賞     

日頃の練習の成果が現れ、 

  みんな立派でした。 

    ごくろうさまでした。 
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継往開来 
 

 

 夏季休業となりましたが、農業高校生は栽培管理・飼育管理で登校して実習を行っております。 

気温はどんどん上がっています。熱中症対策を忘れずに、高校生らしい夏休みを謳歌してもらい

たいです。 

８月２１日 全国高校生蕎麦打ち選手権 

８月２４日 始業式 

８月２６日 農業クラブ家畜審査競技会 

８月２７日～農業クラブ東北大会 

 

 

～近況報告～ 

白萩ホテル 販売会に参加してみて  農業園芸科 露地野菜部門 ２年１組 沼倉光 

露地野菜部門で、学校を代表して野菜の販売を行わせていただき、無事完売することができました。食

品化学科で作ったジャムは３０箇持って行きましたが、一人で２０箇も買われた方がいて、たくさんの方

に買っていただくことができなかったので、今後は個数を制限して販売する案が出ました。次の販売担当

の部門に引き継ぎたいと思います。 

 今まで自分たちが生産に携わった食材をプロの料理人の方に料理していただいたのが、初めてだったの

もあってか、提供していただいた料理は、とてもおいしかったです。 

白萩ホテル 農産物加工品販売会 

 

 

 

「第 2回仮設農場管理室農産物販売会」について  担当教員 須田 和行 

6月 24日に仮設農場管理室にて第２回農産物販売会を開催しました。多くの学科や部門の協力を得て初

夏を飾る野菜や果物が並びました。販売を担当した生徒は農業機械科 1年生です。農産物を販売する事は

初めての経験でしたが、袋詰めや会計といった直接お客様と関わる事で良い経験となりました。生徒からは

「緊張したけど楽しかった」や「お客様の笑顔が印象的でした」など多くのの意見がありました。今後も販売会

を予定しています。今後もよろしくお願い致します。 


